
Aus der Ortschaftsratssitzung vom 23.06.2022 

 

1. Allgemeine Informationen 

- Geplanter Glasfaserausbau in Neuweiler durch die Deutsche Glasfaser 

Zum Zeitpunkt der Sitzung fehlten noch ein Prozent zur Einstiegshürde von 33%. Dieser Wert ist 

zwischenzeitlich erreicht, so dass nun weitere Planungen durch die Deutsche Glasfaser folgen. 

 

- Baumpflanzung am Dreispitz 

Leider wurde bisher noch keine junge Linde in entsprechender Qualität durch die beauftragte Firma 

gefunden, so dass sich die Anpflanzung leider nochmal verschiebt. 

 

Bolzplatzsanierung 

Zum Auffüllen der ausgelaufenen Bereiche vor den Toren, müsste der Bereich für ca. 4 Wochen gesperrt 

werden. Damit der Bolzplatz in der warmen Jahreszeit und den Ferien genutzt werden kann, wurde die 

Sanierung auf den Herbst 22 verschoben. 

 

Überwachung des ruhenden Verkehrs in der Schönbuchstrasse 

Vermehrt wird in den Abendstunden das Einhalten der Parkbereiche in der Schönbuchstrasse kontrolliert 

werden. Wir bitten um Einhaltung der Parkbereiche. 

 

2. Baugesuch In den Belzwiesen 19 

Das eingereichte Baugesuche wurde in den beiden zu entscheidenden Punkten mit 6 Ja Stimmen und jeweils 

einer Ablehnung positiv empfohlen. 

 

3. Weiteres 

Orin Anfang-Walz mahnte die Parksituation in der Schönbuchstrasse im Bereich vor der Kirche an. 

Auf Grund der anstehenden Sanierungsmaßnahme, nimmt das Landratsamt dies aber nicht mehr in die 

einmal jährlich stattfindende Verkehrsschau auf. 

 

Für den Neuweiler Ortschaftsrat 

Volker Goldmann  

-Ortsvorsteher- 

 

 

 

 

 


